

Feudinger haben neue Dorfeingangsschilder



Die Alu-Schilder mit dem Hirsch ersetzen die Holztafeln. Foto: Dorfgemeinschaft

sz **Feudingen**. Neue Schilder zieren ab sofort die fünf Ortseingänge von Feudingen: vom Ilsetal kommend gegenüber vom Parkplatz, von Bermershausen am Feudinger Ortseingang im Einöd, von Volkholz kommend zwischen Dernbach und Ortseingangsstein, dann vom Hermannsteg Richtung Hainberg sowie vom Feuerwehrgerätehaus Richtung Neubaugebiet Ilgenbrach. Der Verein Dorfgemeinschaft Feudingen gab die Begrüßungsschilder in Auftrag, weil die alten Holztafeln witterungsbedingt sicher nicht mehr viele Jahre gehalten hätten. Also beschloss die Dorfgemeinschaft, die Holztafeln in der Volkshalle, Alten Schule, im Heimatmuseum und im Gemeindehaus aufhängen zu lassen und den Feudingern mit den neuen Tafeln den „Hirsch“ wieder zu geben – das bekannte Feudinger Wappen.